
　仙台銀行は、お取引先企業における外国人技能

実習制度活用に対応するため、実習生の受け入れ

機関である「流通産業協同組合」と業務提携してい

ます。

　外国人技能実習制度とは、開発途上国等の外国人

を一定期間受け入れ、OJTを通じて技能移転を図る

制度で、企業による国際貢献の取り組みとして、

近年注目が高まっています。

　宮城県登米市にて自動車部品をはじめとする工業

用部品の塗装業を営んでいる株式会社松下塗装様

でも、技能実習生の受け入れに関心を持っており、

制度活用に向

けた検討を進

めることとな

りました。

仙台銀行の本業支援ご紹介仙台銀行の本業支援ご紹介

業務提携先との連携で
「人をつなぐ」本業支援
～外国人技能実習生の受け入れをサポート～

松下塗装様▶
実習生（作業風景）

きらやか銀行の本業支援ご紹介きらやか銀行の本業支援ご紹介

　同社のニーズをヒアリングした当行担当者は、ご提
案の1つとして仙台銀行主催「外国人技能実習制度
活用セミナー」を案内。本セミナーに参加したことが
きっかけとなり、技能実習制度の活用に向けた本格的
な検討を行うことになりました。

　セミナー参加後は、流通産業協同組合と帯同訪問を
行うなど、継続したニーズの聞き取りや提案を行い、
本制度の理解を深めるお手伝いをさせていただきま
した。

　流通産業協同組合の活動
実績や充実した支援体制等
を知った坂井社長は、実習
生の受け入れを決断。現地
の実習生送り出し機関を視
察し、同機関の研修体制等
を実際に確認のうえ、ベト
ナム人3名を実習生として
採用しました。

ニーズをヒアリングし、セミナーを案内

Point 2 業務提携先と連携し制度活用を支援

松下塗装様の経営ニーズ

人口減少による将来的な人材不足や
優秀な人材の確保への
対策を行いたい

　新聞やニュース等で〝技能実習生〟という言葉を目
にする機会が多く、本制度に興味を持っていました。
担当の川崎さんから流通産業協同組合とのセミナーを
紹介いただいたのがきっかけで、今回、採用に至りま
した。実習生の受け入れにより、社員同士のコミュ

ニケーションもさらに活発に行われるようになりました。期間を終え帰国
しても、習得した技能を母国で活かしてもらえれば嬉しいです。「また松下
塗装で働きたい」という気持ちになってくれれば一番ですね。

株式会社松下塗装 代表取締役 坂井 俊文様
　今回、当行からのご案内をきっかけに、
技能実習生の受け入れ、社内活性化のお役
にたてたことを非常に嬉しく思います。今
後も、お客さまの経営課題解
決に向けた本業支援を行って
まいります。

仙台銀行 築館支店
川崎 紘史 代理
※当時は佐沼支店在籍

担当者の声

Point 1

　きらやか銀行では、「財務の本業支援」、「成長の為

の本業支援」、「福利厚生の本業支援」の３つの本業

支援に力を入れて取り組んでおります。

　山形県白鷹町にある鈴木工務店様は、1950年の

創業以来、長年にわたり当行とお取引いただいている

土木建築業者です。今夏、当時専務であった現社長

が先代から事業を引き継ぎました。

　当行では、支店・本部が一体となり、経営者様の

お話をお聴きし悩み・想いなどを共有する“アクティ

ブリスニング”を通じて、様々な本業支援を実施し

ております。

世代を超えて
地域と共に活きる

～“アクティブリスニング”を通じた本業支援の実施～

鈴木工務店様▶

　工事の受注から完了、代金入金までが長期にわたる
業種特性をふまえ、財務課題の解決に向けた方策を協
議しました。

●受注先の紹介
県内企業はもとより、宮城と山形をつなぐじもとグ
ループの強みを活かし、県内だけにとらわれない紹
介を実施。10社以上と成約しました。

●原価管理ノウハウの提供
当行本部との連携により原価管理手法について提案
し、現場毎の原価・利益の見える化を実現しました。

財務の本業支援

Point 2 成長の為の本業支援

鈴木工務店様の想い

受け継がれてきた事業を発展させ
地元地域を活性化させたい

　私の祖父が会社を立ち上げた時代から、きらやか
銀行にはお世話になっております。財務の本業支援を
はじめ、受注先紹介から原価管理ノウハウの提供等、
幅広く支援していただいており、今般、先代から経営
を引き継ぐことができました。

　会社と地元の銀行は共に寄り添いながら成長していく関係にあり、当社
があるのはきらやか銀行のお陰であると思っています。今後も「本業支援」
に期待しています。

株式会社鈴木工務店 代表取締役社長 鈴木  洋様
　経営者様が悩みや問題に直面された時、
真っ先にご相談していただける存在でいら
れるよう、相応の覚悟を持って本業支援に
取り組み、これからも共に歩
んでまいりたいと考えてお
ります。

きらやか銀行 荒砥支店
遠藤  学 次長

担当者の声

Point 1

　同社は、若手育成・人材確保等、次の世代を見据え
た会社経営を目指しており、当行で取り扱っている、
従業員様の福利厚生をお手伝いする「ふっくりパッ
ケージ」をご活用いただいております。

福利厚生の本業支援Point 3
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